

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A travers Nos Régions

MALINGA : ELIE NGOUNGOUROU AU CHEVET DES PERSONNES DÉMUNIES



Photo : F. M. MOMBO

EN marge des festivités marquant le 62e anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale, l'ancien sénateur et fils de la localité Elie Ngoungourou a offert des kits alimentaires aux personnes du 3e âge de la commune de Malinga, chef-lieu du département de la Louetsi-Bibaka, dans la province de la Ngounié. Ce sont 50 personnes (hommes et femmes) qui ont pu bénéficier de ce don composé essentiellement de produits de première nécessité. "Ce geste est en phase avec la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba", a indiqué l'ancien sénateur de la contrée. Les bénéficiaires ne sont pas restés insensibles. C'est à juste titre qu'ils ont remercié le donateur. Non sans demander à celui-ci, en tant que fils, de continuer sur cette voie, en pensant toujours à eux et aux plus démunis de Malinga et de la Louetsi-Bibaka, en dépit des difficultés économiques actuelles. "Nous sommes contents pour cette action qui nous soulage un tant soit peu. Vous l'avez toujours fait dans vos fonctions antérieures, et nous vous exhortons à ne pas lever le pied", s'est exprimée la porte-parole des bénéficiaires, Émilienne Malanga.

PORT-GENTIL : UN MEET-UP DU LEADERSHIP POUR LES FEMMES



Photo : Sidonie Ambonguila

PÉPÉCY Ogouliguéndé, présidente de l'ONG Malachie, a initié dernièrement à Port-Gentil, une master class et une retraite du leadership au profit des femmes. Deux activités visant à renforcer leurs compétences en matière de leadership, d'une part, et leur donner des outils leur permettant d'acquiescer une autonomie par l'entrepreneuriat, d'autre part. Le leadership transformationnel, la gestion des finances, la gestion axée sur les résultats, la structuration des associations ou encore la mise en réseau ont été débattus en ateliers. Les participantes, face à Gwénaelle Simbi épouse Marat-Abyla, coach en intelligence financière, Micheline Otounga (ONG Le Joce) et Scholastique Maganga (ONG PaulSarah) ont même eu des réponses aux questions qu'elles se posent sur la mise en œuvre des activités génératrices de revenus, la discipline à acquiescer en matière de gestion financière, les stratégies pour constituer des épargnes, etc. Elles ont aussi appris comment élaborer des plans d'action individuels avec des objectifs écrits à atteindre, et comment développer leur leadership, processus mis en œuvre par les leaders pour opérer les changements qui les font passer à des niveaux supérieurs en s'adaptant aux évolutions de leurs environnements.

FMM & FAE

Mayumba : les propriétaires des concessions propres récompensés

Lung MOUSSAVOU
Mayumba/Gabon

LA Journée citoyenne organisée à Mayumba par la ministre déléguée Aubierge Sylvie Ngoma, dénommée "Tukusalanu Mâles" ou "rendons propres nos maisons ou villages" en langue locale, a connu un vrai succès.

Une invite à la propreté dont l'élément motivant aura été le jeu-concours visant à récompenser les propriétaires des concessions les plus propres de la commune de Mayumba à qui Aubierge Sylvie Ngoma, par ailleurs membre du Comité permanent du Bureau politique du PDG, a gratifié de lots en guise d'encouragement. Au titre des récompenses, les bénéficiaires au nombre de 61, ont ainsi reçu des congélateurs, gazinières, écrans plasmas, ventilateurs, matelas, fers à repasser, lots de marmites et de



Photo : M. LUNGUM

verres à boire, seaux, etc.

La promotrice a saisi cette occasion pour ensuite inviter les populations de Mayumba et de la Basse-Banio à la cohésion et à l'amour des uns envers les autres. De demeurer toujours unis et soudés pour bien mener la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, dans leur terroir.

Sans grande surprise, les "Mayésiens" ont réaffirmé leur engagement à sou-

tenir toujours le président Ali Bongo Ondimba. Un hommage lui a d'ailleurs été rendu pour la nomination de Sylvie Ngoma au gouvernement. Dans la foulée, la ministre déléguée à l'Éducation nationale a aussi remis des kits alimentaires à une centaine de personnes du 3e âge, parmi lesquelles de nombreuses femmes vulnérables de "Maye-Sur-Mer", autre appellation de Mayumba.

Moabi : un tournoi de foot pour magnifier le 17-Août et la cohésion locale



Photo : Mihindou-Mihindou

notre unité et notre vivre-ensemble, gage de développement de notre localité. Mon idée est conforme à la vision du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui est revenu sur les valeurs d'unité lors de son adresse à la nation le 16 août, nous rappelant à juste titre que si nous restons unis et regardons dans la même direction, rien ne nous sera impossible", a-t-il repris.

Une unité bien amorcée, à en juger par la présence de certains cadres natifs, à l'instar de Justin Maganga (ancien député, membre du Bureau politique et actuel PCA du Conseil gabonais des chargeurs) et de la sénatrice Odile Mougonga. Mais l'image forte de cette cohésion tant souhaitée dans la Douigny reste la présence du vénérable sénateur du parti d'opposition Les Démocrates, Olivier Mavouroulou Mavouroulou.

En marge de la compétition, Edgard Mbina Kombila a offert des tenues d'apparat et des drapeaux aux auxiliaires de commandement de la Douigny.

MIHINDOU MIHINDOU
Moabi/Gabon

À Moabi dans la Douigny, la célébration des 62 ans de l'indépendance du Gabon a été agrémentée par l'organisation d'un tournoi de football dénommé "Coupe de la cohésion" placé sous le haut patronage du président de la République, Ali Bongo Ondimba.

Le promoteur de ce tournoi est le membre du Conseil national du PDG, Edgard Mbina Kombila,

par ailleurs directeur général des hydrocarbures. Les filles et les fils de la Douigny ont saisi cette occasion pour afficher leur unité. Par-delà les antagonismes politiques à peine larvés. Le tournoi a démarré le 2 août et pris fin le 17 août avec la finale qui a vu Mbamba FC s'adjuger le trophée de vainqueur devant Bilengui FC. Et ce, à l'issue de la fatidique épreuve des tirs au but : 5 à 4.

"La coupe de la cohésion, c'est une invite faite à nous-mêmes, natifs de la Douigny, à préserver